



Der Männerchor Pfäffikon am Etzel wurde am Bezirksgesangfest Nordbünden in Maienfeld Jenins mit dem Prädikat «Sehr gut» bewertet.

Bild Beat Birchler

# Männerchor Pfäffikon begeistert im Bünderland

Bei schönstem Frühlingswetter verwandelten am vergangenen Wochenende 24 Chöre am «Bezirksgesangfest Nordbünden» die Bündner Herrschaft Maienfeld am Fusse des Falkins in ein einziges Klangerlebnis.

**D**en zahlreich erschienenen Zuhörerinnen und Zuhörern und Freunden des Chorgesangs wurden von den teilnehmenden gemischten Chören, Männerchören, Kirchenchören bis hin zu ambitionierten Jugendchören vielseitige und hochstehende Liedervorträge dargeboten. Das Gesangsfestmotto «Singen ist Freude» war dann auch allen Sängerinnen und Sängern so richtig ins Gesicht geschrieben.

Auch der Männerchor Pfäffikon am Etzel unter der bewährten Leitung des Dirigenten Fabian Bucher liess es sich

nicht nehmen, sich als Gast-Chor diesem Wertungssingen zu stellen.

## Wechselspiel beherrscht

Am Samstag war es dann so weit. Nach einem kurzen Einsingen vor Ort galt es in der Amanduskirche die Gesangsexperten und die zahlreich erschienenen Zuhörer vom eigenen Können zu überzeugen. Bereits die erste Liederdarbietung, «Der Spielmann», liess den Funken zum Publikum überspringen. Mit dem darauffolgenden «An Irish Blessing» zeigte der Chor eindrücklich, dass er auch das Wechselspiel zwischen piano und forte gekonnt beherrscht. Als

dann der Schlussston des dritten Liedes, «Mein kleiner grüner Kaktus», bekannt geworden durch die Comedian Harmonists, verklungen war, brach im Publikum ein regelrechter Begeisterungssturm los.

Damit hatte es der Männerchor Pfäffikon am Etzel einmal mehr geschafft, die Freude am Singen auch auf die Zuhörer zu übertragen. In der anschliessenden Expertenbesprechung gaben diese ihre Detailbeobachtungen bekannt. Das daraus resultierende und bescheinigte Prädikat «Sehr gut», das den Chorklang, die Dynamik sowie die Einheit Dirigent-Chor hervorhob, war

für die Mannen aus Pfäffikon der Lohn für ihr engagiertes Proben in den letzten Monaten.

## Kräftiger Applaus

Im Verlaufe des Gesangsfests bestieg der Männerchor auch die Festbühne und gab dort für die anwesenden Zuhörer ein paar seiner «Hits» zum Besten. Und wiederum gab es kräftigen Applaus. Für den Männerchor Pfäffikon am Etzel bedeutete die Teilnahme am Bezirksgesangfest einen weiteren eindrücklichen Höhepunkt in seinem über 79-jährigen Vereinsleben.

**Männerchor Pfäffikon am Etzel**